

Bericht Rater Tengen 2016

Dankeschön

Beginnen möchte ich mit einem herzlichen Dankeschön an alle GO Freunde, die uns geholfen haben, dass der Tengen wieder so erfolgreich war und alles so wunderbar geklappt hat. Und das - obwohl zwei Kinder einfach nicht gekommen sind, so dass erst Plan B und letztendlich Plan C zum Einsatz kam.

Impressionen

In diesem Jahr haben etwa 50 Kinder und Jugendliche zwischen 5 und 15 Jahren aus sieben Städten und elf Schulen teilgenommen. Es ist immer wieder beeindruckend wie vertieft und konzentriert sie einige Stunden über ihrem GO Brettern saßen und den Anweisungen ihrer Turnierleiter folgten.

Jens Weber ist neuer Rater Schulmeister

Der dreizehnjährige Jens Weber, 13 Kyu, hat es geschafft und wurde diesjähriger Schulmeister. Stolz empfing er den GO-Brett-Wanderpokal. Seine Rater Gegner ließen sich von seinem Blitz-Stil verleiten. Er ist Mitglied der GO AG des Carl Friedrich von Weizsäcker Gymnasiums und der Fördergruppe im LUX. Bestes Mädchen wurde Giselle Yuan, 21 Kyu, den größten Fortschritt erreichte Jannik Peters, 24 Kyu, beide vom Weizsäcker Gymnasium.

Shizhao Li gewinnt die Meistergruppe

Völlig unerwartet aber verdient gewinnt Shizhao Li aus Wuppertal die Meistergruppe. Shizhao ist erst 10 Jahre jung und Schüler von Ying Cheng. Er spielte ruhig und souverän seine Partien. Den zweiten Platz der Meistergruppe belegte Jens Weber vor Jan Schomberg.

Weitere Gruppensieger

In der Meisteranwärter Gruppe siegte Ivan Nikolaev, 19 Kyu, Ratingen-Mettmann nach Stichkampf vor Niklas Thieé, 20 Kyu, Düsseldorf, dritte wurde Giselle Yuan.

In der Fortgeschrittenen Gruppe siegte überraschend Gregor Schwarz vor Paul Gietz (beide Weizsäcker Gymnasium), dritte wurde Melanie Meys (Langerwehe). Die Anfängergruppe wurde von Ying's Schülern dominiert. Es gewannen punktgleich Ziyang Chen aus Düsseldorf Lena Xu aus Mönchengladbach sowie Luka Zhang aus Kaarst. Mit 5 Jahren war Yinuo Zuo aus Trier die jüngste Teilnehmerin.

Das Gesamtniveau aller Gruppen hat sich gegenüber dem letzten Jahr nochmals leicht gesteigert.

Unterstützung durch GO Größen

Wie in den vergangenen Jahren zeigten auch diesmal die bekannte GO Familie Schomberg-Radmacher, die GO Meister und die asiatischen (China und Japan) GO Freunde ihr Interesse an dem Kinder-/Jugendturnier, indem sie an dem Begleitturnier teilnahmen. Dieses Mal waren auch sechs Jugend-/Juniorenspieler: Jonas Welticke, Niels Schomberg, Chafiq Bantla, Marieke Ahlborn, Jannis Büscher und Emre Cinar dabei. Die GO Familie gewann alle Mannschaftskämpfe. Bester Einzelspieler war Ying Cheng (bei Vorgabe). Allen Beteiligten vielen Dank für Ihr Kommen.

Einen Gruß übermittelte Dan Groza aus Rumänien. Nach Ratinger „Vorbild“ gibt er GO Unterricht und hat 400 Schüler in seiner Heimat.

Urkunden und Preise

22 Kinder erhielten eine Urkunde. Alle Kinder konnten mit Preisen bedacht werden. Es gab wieder einige komplette Go-Spiele, viele Gutscheine zum Einlösen in der GO Abteilung des besonders schönen Geschäftes Spiel & Buch, Go T-Shirts und sehr viele Go Bücher sowie einige schöne Trostpreise.

Schirmherrschaft und Sponsoren

Austragungsort war wieder die für dieses Turnier sehr geeignete und schöne Aula der Anne-Frank-Schule. Die Anne-Frank-Schule ist weiterhin Schirmherrin. Sämtliche Arbeiten im Vorfeld, die Vorbereitung der Aula, Unterstützung in allen die Räumlichkeiten betreffenden Fragen hatte wieder Herr Riepe übernommen. Auf Herrn Riepe ist 150% Verlass, wofür wir sehr dankbar sind.

Finanziell unterstützt hat uns erneut die Sparkasse HRV, die Fördervereine der Anne-Frank-Schule und des Carl-Friedrich-von-Weizsäcker Gymnasiums. Dazu go4school als Westdeutsches Jugendturnier, der Go LV NRW sowie die Mutter eines mitspielenden Kindes. (Siehe auch Homepage Sponsoren)

Erfolgreicher Tengen 2016

Fazit: das diesjährige Turnier war wieder ein großer Erfolg. Alles hat gut geklappt, die Kinder waren hochmotiviert, es war wieder ein schöner ereignisreicher Tag für uns alle.